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Protokoll der WCJ Jahreshauptversammlung vom 25.01.2019 

 

Beginn der Jahreshauptversammlung: 19:15 Uhr 

Tagesordnung 

TOP 1 Eröffnung und Begrüßung 

TOP 2 Benennung des Protokollführers 

TOP 3 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

TOP 4 Verlesen und Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2018 

TOP 5 Rechenschaftsbericht des Vorstandes 

 5.1  Bericht des 1. Vorsitzenden 

 5.2  Bericht des Kassenwartes 

TOP 6 Bericht der Kassenprüfer 

TOP7 Beschlussfassung über die Entlastung des Vorstandes 

TOP 8 Neuwahlen der Vorstandspositionen für 2-jährige Amtszeit 

 8.1 -Wahl des Schriftführers (turnusmäßig) 

 8.2 -Wahl des Kassenwartes (turnusmäßig) 

 8.3 -Wahl des Festausschussvorsitzenden 

TOP 9 Wahl der Kassenprüfer/in 

TOP 10 Anträge 

 10.1 -Der Vorstand beantragt die Vereinssatzung dahingegend zu ändern, dass der  

Stundensatz für den Arbeitsdienst auf 10 EUR pro Stunde angepasst wird. 

 10.2 -Weitere Anträge 

TOP 11 Verschiedenes 

 11.1 -Rückblick Bundesliga-Finale 2018 

 11.2 -Weitere Punkte 

TOP 12 Ehrung der Vereinsmeister 

TOP 12 Ende der Versammlung 
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Top 1: Eröffnung und Begrüßung 

Der erste Vorsitzende Markus Brudek begrüßte die Anwesenden Vereinsmitglieder zur 42. Jahreshaupt-

versammlung und stellte die rechtzeitige Einladung fest.  

 

Top 2: Benennung des Protokollführers 

Der 2te Vorsitzende Peer Mühlena wurde als Protokollführer benannt. 

 

Top 3: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Insgesamt waren XXX Vereinsmitglieder anwesend, davon waren XXX stimmberechtigt. Der erste 

Vorsitzende stellte die Beschlussfähigkeit fest. 

 
Top 4: Verlesen und Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2018 

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2018 wurde vom Schriftführer Axel Wegner verlesen. 

Beschluss:  
Das Protokoll wurde einstimmig genehmigt (XXX Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen). 

 

Top 5: Rechenschaftsbericht des Vorstandes 
5.1: Bericht des 1. Vorsitzenden 

Bereits im Januar konnte der Pachtvertrag für unser Surfgelände am Banter See erneuert werden und gilt nun 

mindestens weitere 20 Jahre.  

Trotz einer Vervierfachung der Quadratmeterpreise bleiben die Kosten für uns annähernd gleich, da wir den 
vorderen Teil des Gebäudes nicht mehr gemietet haben. Dort betreibt die Stadt jetzt in eigener Regie ein 

Saison-Münz-WC und die Surfcompany ihre Windsurf-/SUP-/Windfoil-Schule mit öffentlichem WC und 

Umkleidemöglichkeiten für die Surfschüler.  
Ebenfalls nicht mehr als Pacht zu entrichten ist der Strandteil vor dem Rundweg Banter See. Für die Pflege, 

die weiterhin von uns dort durchgeführt wird, haben wir dort aber das Hausrecht und der Steg ist Eigentum 

unseren Clubs.  
Für die Pflege des Geländes bekommen wir Zuschüsse in Höhe von etwa 350 €/Jahr durch die Abteilung 

Sport der Stadt Wilhelmshaven.  

Als nächster größerer Programmpunkt des Jahres 2018 beteiligten wir uns im Rahmen der WZ/Wiki Radtour 

im Frühjahr, als offizieller Streckenpunkt und konnten so unser tolles Gelände der Öffentlichkeit präsentie-
ren.  

Im Sommer fanden natürlich wieder die Kinder-und Jugendsurfkurse durch unseren Jugendwart Lasse Bru-

dek in Kooperation mit der Surfcompany, im Rahmen der Ferienpassaktion, für die Stadt Wilhelmshaven 
statt.  

Ein Jahr nach unserem 40-jährigem Jubiläum war dann in diesem Jahr die Ausrichtung der Deutschen Meis-

terschaften unser Haupt-Focus. Darüber liegt euch noch ein gesonderter Bericht durch unseren Sportwart 

Uwe Bitter vor.  
Dieses Saisonhighlight mit über 70 Teilnehmern, im Herbst auf der Jade, konnte natürlich nur durch das tolle 

Mitglieder-Engagement zu einem solch unvergesslichen Event werden. Speziell an Uwe als Sportwart und 

Kopf der gesamt Organisation: RESPEKT!  
Zu erwähnen ist hier auch nochmals die hervorragende Zusammenarbeit mit dem Wilhelmshavener Segel-

club und der DLRG.  

Von drei gestarteten Teams in der Vorrunde der Windsurf Bundesliga hatten sich dann auch zwei für das 
Heimspiel Qualifiziert. Das Herrenteam (Axel Wegner, Alexander Lange, Lasse und meine Wenigkeit) 

konnte mit Platz 9 die  
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Zweitbeste jemals erreichte Platzierung eines WCJ Teams im Gesamtklassement erlangen. Besser waren nur 

Felix Jöhnk und Lasse Brudek mit Platz 5 in Großenbrode vor 6 Jahren.  
Unser Jugendteam der unter 20 Jährigen (Amke Swyter und Lennart Steeb) hatte sogar die Chance auf den 

Deutschen Meistertitel in dieser Altersklasse und scheiterte mit Platz 2 nur denkbar knapp. Klasse.  

Auch unsere Clubregatten fanden natürlich trotzdem statt.  
Bei unserer Mittwochsregattaserie und weiteren 4 Regattawochenenden mit 3 Veranstaltungen zur Ermitt-

lung der Vereinsmeister auf dem Banter See nahmen über 30 Surfer teil.  

Die Ehrung der Clubmeister findet natürlich im Rahmen der Jahreshauptversammlung statt.  

Die beiden Speed Wettbewerbe laufen natürlich noch bis zum 31.12.2018. Mal sehen was da noch geht…  
Leider gingen die Teilnehmerzahlen bei den Wochenendveranstaltungen zurück. Eigentlich schade, da dies 

ja die einzigen Möglichkeiten ist an denen das Übernachten auf unserem Gelände gestattet ist.  

Der Vorstand arbeitet aber bereits an einer Umstrukturierung dieser Veranstaltungen.  
So wird für 2018 geplant neben einem Wochenende zur Ermittlung der Clubmeister ein weiteres zur Ermitt-

lung der Stadtmeister zu nutzen. Das legendäre Partnerregattawochenende bleibt unangetastet. Ein weiteres 

Wochenende wird ein reines Fahrtechnik-Workshop-Weekend sein. Außerdem ist über Pfingsten eine Club-

fahrt nach Dänemark geplant die zur Verbesserung der Surfskills genutzt wird. Wer sich übrigens bereits 
Anfang des Jahres für die 4 Wochenend-Veranstaltungen anmeldet bekommt ein neu Designtes Hochwerti-

ges WCJ - Lycra   

Kassierer. Björn hört leider auf. Hier nochmal mein besonderer DANK für viele Jahre toller Arbeit.  
Der Vorstand hat sich natürlich um einen adäquaten Nachfolger bemüht. 

Stellvertretend für das gesamte Vorstandsteam wünsche ich euch  

eine stürmische und milde Adventszeit und viel Zeit auf dem Wasse 
5.2: Bericht des Kassenwartes 

Der Kassenwart Björn Niemeyer berichtete über die finanzielle Situation des WCJ anhand der Kontostände 

zum Ende des Jahres 2018 sowie der Entwicklung im Vergleich zum Vorjahr: 

 Kontostand auf dem Girokonto: 10049,08 €. 
 Guthaben auf dem Vereinssparbuch: 2692,18 €. 

 Bargeldbestand in der Barkasse:      16,90 €. 

Es wurden gemäß des Beschlusses der letzten Jahreshauptversammlung 175 € Startgelder für Regatten 
zurückerstattet, wovon 175 € dem Verein gespendet wurden. 

Die Entwicklung der Mitgliederzahlen im Jahr 2018 stagnierte : Es gab 13 Eintritte und 12 Vereinsmitglieder 

haben den WCJ verlassen. Die Mitgliederzahlen lauteten wie folgt: 
 Gesamtmitglieder 87 

 Erwachsene:     71 Mitglieder (Enthalten 3 Passiv, und 4 Ehrenmitglieder) 

 Jugendliche (15-17 Jahre):   8 Mitglieder 

 Kinder (unter 15 Jahren):   8 Mitglieder 
 

Top 6: Bericht der Kassenprüfer 

Die Vereinskasse, die Belege sowie Kontoauszüge wurden durch die Kassenprüfer Kerstin Kiesler und Bernd 
Abken geprüft. Die Kasse wurde korrekt geführt. 

Top 7: Entlastung des gesamten Vorstandes 

Jost Bleckwell stellte den Antrag auf Entlastung des gesamten Vorstandes. 

Beschluss:  
Der Vorstand wurde einstimmig entlastet (XXX Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen). 

 

Top 8: Neuwahlen der Vorstandspositionen 
XXX wurde durch die Jahreshauptversammlung zum Wahlleiters bestimmt. 

Wahl zum Schriftführer: 

Zur Wahl wurde vorgeschlagen: Axel Wegner. 
Axel Wegner wurde einstimmig wieder gewählt (XXX Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen). 

Axel Wegner nahm die Wahl an. 

Wahl zum Kassenwart: 

Zur Wahl wurde vorgeschlagen: Uwe Bitter. 
Uwe Bitter wurde einstimmig gewählt (XXX Ja-Stimmen, 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen). 

Uwe Bitter  nahm die Wahl an. 

Neuwahl des erweiterten Vorstands: 
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Wahl zum Festausschussvorsitzenden: 

Das Amt des Festausschussvorsitzenden blieb unbesetzt. 
 

Top 10: Wahl der Kassenprüfer 

Zur Wahl wurden vorgeschlagen: Kerstin Kiesler und Björn Niemeyer.  
Kerstin Kiesler wurde einstimmig wieder gewählt ( XXX Ja Stimmen, 0 Nein Stimmen und 0 Enthaltungen). 

Björn Niemeyer wurde einstimmig gewählt (XXX Ja Stimmen, 0 Nein Stimmen und 0 Enthaltungen). 

Kerstin Kiesler und Björn Niemeyer nahmen die Wahl an. 

 
Top 11: Verschiedenes 

• Es wurde berichtet über die angelaufenen Planungen für das Jahr 2019 (Termine): 

• Uwe Bitter hält einen Rückblick über das Raceboard Bundesliga Finale 2018 durch den WCJ; 

 

• Beschluss: Es wurde beschlossen, auch im Jahr 2019 die Regattateilnahme von Mitgliedern mit 

einem Zuschuss bis zu 100,- Euro im Jahr zu Startgeldern für Deutsche-, Europa- und 
Weltmeisterschaften zu unterstützen (XXX Ja Stimmen, 0 Nein Stimmen und 0 Enthaltungen): 

Die Förderung ist bis zur nächsten JHV befristet und im kommenden Jahr erneut zu entscheiden. 

 
Top 12: Siegerehrung der Vereinsmeister 2018 durch den Sportwart Uwe Bitter 

 

WCJ-Slalom Series 2018 

 
1. Marek Brudek 293Pkt 

2. Amke Swyter 199Pkt 

2. Uwe Bitter 199 Pkt 
 

Mittwochsregatta 2018 

 

1. Lasse Brudek 72 Pkt 
2. Uwe Bitter 71 Pkt 

3. Marek Brudek 66 Pkt 

 
WCJ Endurance Surf Trophy (Gesurfte KM gesamt 602,87) 

 

1. Uwe Bitter 120,30km 
2. Axel Wegner 106,62km 

3. Lasse Brudek   75,83km 

 

WCJ GPS World Speedchallange 2018 
 

1. Peer Mühlena 60,76km/h 

2. Lasse Brudek 60,55 km/h 
3. Bernd Abken 56,95 km/h 

 

WCJ GPS B-Lake Speedchallange 2018 
 

1. Lasse Brudek 60,55km/h 

2. Marek Brudek 52,12 km/h 

3. Peer Mühlena 49,14 km/h 
 

Top 12: Ende der Versammlung 

Der erste Vorsitzende schloss die Jahreshauptversammlung um 20:45 Uhr. 
 

 Im Original gezeichnet 

 Peer Mühlena 

 Protokollführer 


